

DISPAR AVANCE DE COBERTURAS:

Vacunación de niños contra el VRS logra meta, pero influenza aún está al debe

Un dispar escenario es el que se observa en el avance de las campañas de vacunación lideradas por el Ministerio de Salud.

Por un lado, la autoridad ha destacado que la inmunización contra el virus respiratorio sincicial (VRS) en niños lactantes (86,1%) y recién nacidos (98%) ha superado con creces la meta de 80% de cobertura deseada, lo que se ha traducido en una reducción de más del 80% en las hospitalizaciones respecto del año pasado, cuando un violento brote tensionó durante varias semanas toda la red de salud.

Tales cifras marcan un contraste con la campaña contra el virus de la influenza, que comenzó hace tres meses, en marzo, y que si bien a nivel general ya logró un 81% de vacunación, aún no alcanza la cobertura deseada en los grupos de alto riesgo, como los adultos mayores de 60 años, donde el 62,9% se ha inmunizado, o en las personas que padecen enfermedades crónicas (68,8%) y las embarazadas (49,65%).